



PRESSEINFORMATION
8.3.2023

Glanzlichter 2023
Naturfoto-Ausstellung im Naturkundemuseum Karlsruhe
27.4. bis 25.6.2023

Die schönsten Naturfotos aus aller Welt Dieses Jahr etwas früher als sonst, nämlich schon im Frühjahr, zeigt das Naturkundemuseum Karlsruhe die Siegerbilder des internationalen Naturfotowettbewerbs „Glanzlichter“.

Mara Fuhrmann und Udo Höcke stehen hinter dem „projekt natur & fotografie“, das diesen Wettbewerb nun schon zum 25. Mal ausgerichtet hat. Tausende von Bildern von Teilnehmenden weltweit werden jedes Mal eingereicht. Die wechselnde Jury um Mara Fuhrmann wählt daraus in acht verschiedenen Kategorien die besten Naturfotos aus. Sie werden zusammen mit den Gewinnern der Sonderpreise Fritz-Pölking-Award und Junior-Award in der Ausstellung präsentiert.

„Glanzlichter-Naturfotograf 2023“ ist Marc Chen mit seinem atmosphärischen Schwarz-Weiß-Bild eines kahlen Baumstammes in einer weißen Nebellandschaft.

Der Fitz-Pölking-Award ging dieses Jahr an Gianni Maitan für die beeindruckende Frontalaufnahme von zwei Afrikanischen Elefanten.

Der Junior Award für den „Glanzlichter-Nachwuchs-Naturfotograf 2023“ ging an Anton Trexler. Eine nächtliche Kulisse mit Vogelsilhouette vor Vollmond – hier hat alles gepasst.

Zur Jury gehörten dieses Jahr neben der Veranstalterin des Naturfoto-Wettbewerbs, der Naturfotografin Mara Fuhrmann, die Naturfotografen Willi Rolfes und Uwe Müller. Die Fotografin-Meisterin und Naturfotografin Gisela Pölking suchte das Gewinnerbild des Fritz Pölking-Award aus.

Die Schirmherrschaft hat Steffi Lemke, Bundesministerin für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz, übernommen.

Eröffnung der Ausstellung:

Mittwoch, 26.4.2023, 18 Uhr

Begrüßung

Susanne Schulenburg, Kaufmännische Direktorin des Naturkundemuseums Karlsruhe

Einführung

Udo Höcke, projekt natur & fotografie

Presseinformation und -bilder können direkt von der Webseite des Museums unter <http://www.smnk.de/information/presse> heruntergeladen werden.